

Cousance ● L'assemblée générale de l'association familiale informe sur les arnaques du quotidien



La présidente Colette Clément a souligné l'importance des activités en 2024. Photo fournie

L'assemblée générale de l'association familiale du canton s'est tenue dernièrement dans ses nouveaux locaux de Cousance, en présence de Brigitte Monnet, maire de Val-Sonnette et vice-présidente de la communauté de communes Porte du Jura, du maire de Cousance Christian Bretin, des élus de Beaufort, de l'Udaf du Jura et des bénévoles de l'association.

La présidente Colette Clément a souligné l'importance des activités en 2024 et les perspectives pour 2025. Sophie Colin, adjudante de la Maison des familles de la gendarmerie nationale, a ensuite alerté l'auditoire sur les arnaques et les dispositions à prendre face aux agressions du quotidien : vols, démarchages, arnaques sur Internet... Un débat de qualité, utile et passionnant mené avec pédagogie et empathie par la représentante du ministère de l'Intérieur.

Le verre de l'amitié a clôturé cette assemblée